

APDESI

Kodim Klaten, Polres, BPBD, Dan Warga Gelar Karya Bakti Bersih-Bersih Di Desa Tambong Wetan

Agung widodo - KLATEN.APDESI.ID

Nov 20, 2024 - 12:43



Kodim Klaten, Polres, BPBD, Dan Warga Gelar Karya Bakti Bersih-Bersih Di Desa Tambong Wetan

Klaten – Anggota Kodim 0723 Klaten bersama Polres Klaten, BPBD Kabupaten

Klaten, relawan, dan warga Desa Tambong Wetan melaksanakan kegiatan karya bakti di Desa Tambong Wetan Kecamatan Kalikotes Kabupaten Klaten.
(20/11/2024)

Kegiatan karya bakti ini dilakukan sebagai upaya membersihkan dan memperbaiki rumah warga yang terdampak hujan deras disertai angin kencang yang terjadi beberapa waktu lalu.

Bersama dengan warga, mereka membersihkan puing-puing bangunan yang berserakan akibat bencana tersebut, serta memperbaiki atap rumah yang rusak parah dan memasang genteng yang terlepas. Sebagian besar rumah warga mengalami kerusakan pada bagian atap akibat terjangan angin kencang.

Camat Kalikotes Kliwon Yoso AP turut hadir dalam kegiatan ini bersama dengan Danramil 01 Kota Klaten Kapten Arh Suparno, Kapolsek Kalikotes Ipda Ryan Dwi Prabowo, SH., MAP, serta Kepala Desa Tambongwetan Yuliarti S.Pd dan perangkat desa setempat. Kegiatan ini merupakan bentuk gotong royong untuk membantu masyarakat yang terdampak bencana.

“Kami bersama warga dan pihak terkait akan terus mendampingi dan membantu memperbaiki rumah yang rusak akibat cuaca buruk ini. Semoga upaya ini dapat meringankan beban warga yang terkena dampak bencana,” ujar Kapten Arh Suparno.

Sementara itu, Kepala Desa Tambongwetan menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang terlibat dalam kegiatan karya bakti ini.

“Saya sangat mengapresiasi atas bantuan yang diberikan oleh berbagai pihak, semoga dengan gotong royong ini, warga yang terdampak dapat segera kembali menikmati hunian yang aman dan nyaman,” ujar Yuliarti S.Pd.

Pada Kegiatan karya bakti ini tidak hanya menunjukkan solidaritas antar instansi dan masyarakat, tetapi juga mencerminkan semangat gotong royong yang tinggi di tengah masyarakat Desa Tambong Wetan. Karya bakti ini diharapkan dapat meringankan beban para warga yang sedang membutuhkan bantuan pasca bencana alam. (Red)